

Fecha 24.02.2015	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

Maestros bloquean carreteras de Oaxaca

Profesores de la Sección 59 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) bloquearon ayer carreteras de Oaxaca para exigir al gobierno de Gabino Cué que se respete su permanencia, el pago de quincenas y documentación.

Desde la mañana de ayer, los profesores y padres de familia afines a la Sección 59 bloquearon la carretera Transístmica a la altura de la localidad de Las Malvinas en la región del Istmo de Tehuantepec, impidiendo el paso hacia el estado de Veracruz.

Asimismo, otro grupo de profesores bloqueó en el paraje La Cruz del Milagro en el kilómetro 44 del tramo Matatlán-Mitla, en la región del Valle Central.

También se bloqueó la entrada a Jalapa de Díaz en la comunidad de Flor Batavia, en la región de la Cuenca del Papaloapan.

Por los bloqueos, autobuses, tráileres, pipas y vehículos particulares se encontraron varados sobre las carreteras. *(Quadratin en Oaxaca)*

